



BINDANG NKIZO'O Adèle

31 juillet 1944-18 décembre 2021

Voici ce qui s'est exactement passé le 18 décembre 2021 :

Les rivières Mesono et Ngou se sont simultanément figées.

Le marigot Etam, derrière la plantation de cacao cessa de faire jaillir l'eau de sa source. Le vent ralentit son mouvement et arrêta de souffler sur Ndoume, l'espace des plantations familiales depuis des générations, Afane keka'a et Afane Bibini. Ces derniers imposèrent silence à toutes leurs habitudes. Toute la flore et la faune des lieux cités, la volaille de la basse cours et les animaux domestiques d'Essikuign et d'Essikeigne, la nature entière tourna son regard sur la maison de Benzock. Le silence était assourdissant, le temps a suspendu son vol, car la Princesse, fille du Roi, l'Ange Gardien des lieux s'était endormie.

Les éléphants, petits et grands ont barri sur toute l'étendue du territoire pour céder le passage et saluer le départ de l'illustre Gardienne. Puis le temps reprit son vol.

Soudain, une lueur apparut dans l'église du village, et aussitôt le Nkou retentit depuis le village Akok Be Benzock annonçant que : Bindang Nkizo'o Adèle , fille de Nkizo'o Mvé et de Medza M'Ondo, Ngone Effack, Mone Gone Eba'a et Mininga Essabeign a été rappelée au père.

L'écho du Nkou résonna à Mbiyope chez les Eba'as, dans la maison de Ondo Eyele, père de Medza M'Ondo. Puis il se fit entendre à Nkokloa, chez les Essabeigns, dans la maison de Nka Zomo Evo'o, père de Abessolo Nka.

L'écho du Nkou traversa le Gabon et l'Afrique en transitant dans le Maghreb. Enfin il retentit en Europe avant d'atteindre l'Amérique du Nord.

L'histoire raconte que la force tranquille s'est endormie, non sans avoir eu l'audace de tenir tête à la faucheuse et que si elle s'est assoupie, c'est parce que le Créateur avait décidé qu'il était malgré tout, temps pour elle de retrouver enfin le repos.

En effet, elle avait à elle toute seule, la force de toute l'armée de David; une guerrière imbattable. Femme de cœur, pleine de sagesse et d'humilité, son armure terrestre en parfait état valait encore mille ans .

18 mai 2022, cinq mois déjà que tu as été rappelée au père et que tu reposes dans le sein d'Abraham. En ce jour, une seule chose à dire maman, notre cantique préféré. Cant. Bulu# 161 :

« Ke Mbamba mvo'é, a mvam bi ajaé me nlem, bia Tate Zambe bi ne ñgbwa. A nleme wom w'afôn amu mevak, a mu nyü wom a kôté ma. ».